FOIRE AUX OUESTIONS:

L'amitié garçon – fille est-elle possible ?

Non, l'amitié garçon – fille, n'est pas « possible », elle est bonne et nécessaire, à encourager et à approfondir !

Les adolescents et adolescentes ne sont-ils pas les époux de demain ? Le jeune homme de 15 ans ne doit-il pas découvrir tranquillement la délicatesse féminine. Ne faut-il pas que la jeune fille du même âge commence à apprécier la virilité rassurante de ceux qui vont devenir des hommes ?

Mais, attention! C'est le temps de l'éclosion, de la lente construction de la personnalité, de l'affirmation de ses valeurs. Les jeunes filles sont de délicates fleurs qui bourgeonnent, si elles sont cueillies trop vite, elles ne fleuriront jamais. Les garçons sont de jeunes tigres encore instables, il faut les laisser prendre la pleine mesure d'eux-mêmes.

D'où l'importance de vivre une amitié constructive et non de répondre de manière désordonnée à des attirances affectives ou sensuelles. Alors que la sympathie peut me porter vers n'importe qui, dans l'amitié, je choisis des amis avec lesquels il va y avoir un apport réciproque enrichissant. Dans un bon groupe d'amis, nous voulons tous monter plus haut, grandir encore, nous nous épaulons les uns les autres.

Mon groupe d'amis est le lieu où, entre garçons et filles, nous apprenons à nous respecter mutuellement, à remarquer nos fonctionnements différents, à apprécier l'autre pour ce qu'il est réellement. Loin de nous les amourettes, car nous nous préparons à beaucoup plus grand : l'Amour.

A 15 ans, à 16 ans, je ne suis pas entièrement prêt au don total qu'exige l'Amour. Je m'y prépare avec patience, laissant tranquillement sortir mes pétales ou soignant ma crinière pour être plus beau, prêt lorsque le temps viendra d'Aimer.

Ghislain de Barmon

Livre : conseiller un petit livre du Père Denis Sonet.

Pour les plus grands : Jean-Paul II, professeur d'amour, Ed. F-X de Guibert, Paris, 2005